

Comitê de Serviços Regionais HOW Brasil



Ata nº 129
30 de maio de 2026



Sumário

• Servidores Administrativos e Executivos.....	2
• Lista de Presença CSAs/Núcleos e Mesa	3
• Oração do Serviço.....	4
• Apresentação:.....	4
• Leitura das 12 Tradições e 12 Conceitos	4
• 1ª CHAMADA	4
• Alguém pela primeira vez em nossa reunião Regional?.....	4
• Teto de moções até 12:00.	4
• Novos Assentamentos. Nenhum CSA / Núcleo.	4
• Aprovação da Ata 128. Aprovada sem ressalvas.	4
• Recados.....	4
• Locais de reunião	4
• Convenção.	4
• RP.....	5
• Guia de Procedimentos.	5
• Troca de experiências entre os CSAs/Núcleos.....	5
• 2ª CHAMADA	8
• ORAÇÃO.....	8
• Encerramento da manhã	8
• Início da tarde.....	9
• ORAÇÃO.....	9
• 3ª CHAMADA	9
• Assuntos novos.....	9
• Encontro de Subcomitês.....	9
• H&I	9
• DELEGADO SUPLENTE.....	9
• MOÇÃO HOW.	9
• ELETIVA.	11
• CNS.....	11
• PRÓXIMA REUNIÃO 25 e 26/07 no Hotel Nacional Inn em Limeira/SP.....	11
• 4ª Chamada	11
• Oração de encerramento.....	11



Servidores Administrativos e Executivos

Encargo	Servidor	Telefone	E-mail
Coordenador	Arilson	(19) 97151-6611	arilson_carlos@yahoo.com.br
Vice Coordenador	Gabriel	(19) 98990-8956	rpcsaanhanguera@gmail.com
Secretário	Carlão	(15) 99779-7578	sphcarlao@gmail.com
Tesoureiro	*	*	*
Delegado	Marcelo	(19) 99623-5890	gualtierisp@gmail.com
Delegado Suplente	Renato	(19) 99834-3490	*
Hospitais&Instituições	Fabio	(19) 99719-3607	*
Longo Alcance	*	*	*
Relações Públicas	Yuri	(14) 99769-1238	yuri.bauru@gmail.com
SRTL	Ronaldo	(19) 98331-3520	*
Linha de Ajuda	Antonio	(16) 98135-7360	linhadeajuda0800@na.org.br
Coord. Convenção	Gabriel	(19) 98990-8956	rpcsaanhanguera@gmail.com
Vice Coord. Convenção	Adriano	(14) 99652-3518	*
Tesoureiro Convenção	*	*	*
Coord. Evento Feminino	*	*	*
Tesoureira Evento Feminino	*	*	*

Lista de Presença CSAs/Núcleos e Mesa

ENCARGO	SERVIDOR	CHAMADA					
		1ª	2ª	3ª	4ª	5ª	6ª
Coordenador	Arílson	P	P	P	P		
Vice Coordenador	Gabriel	P	P	P	P		
Secretario	Carlão	P	P	P	P		
Tesoureiro							
Delegado	Marcelo	P	P	A	P		
Delegado Suplente	Renato	P	P	P	P		
Hospitais&Instituições	Fabio	A	P	P	P		
Longo Alcance							
SRTL	Ronaldo	P	P	P	P		
Relações Públicas	Yuri	P	AJ	AJ	AJ		
ASR HOW	José Luiz	AJ	AJ	AJ	AJ		
Tesoureiro ASR	Adriano	P	P	P	P		
Linha de Ajuda	Antonio	P	P	P	P		
Convenção	Gabriel	P	P	P	P		
Coordenadora Evento Feminino							
CSA Anhanguera	Paulo	P	P	P	P		
CSA Bandeirantes	Luciano	P	P	P	P		
CSA Interior Paulista	Bruna	P	P	P	P		
CSA Mantiqueira	Ricardo	A	A	A	A		
CSA Nova Caipira	Fabi/Erika	P	P	P	P		
CSA Oeste Campinas	Marcos/Romulo	P	P	P	P		
CSA Princípios	Sibele	P	P	P	P		
CSA Só por hoje	Virgínio	A	P	P	P		
CSA Trilha Piracicabana	Arthur	P	P	P	P		
CSA Vale do Paranapanema		A	A	A	A		
CSA Voo a Liberdade	Kevin	P	P	P	P		
Núcleo Milagres Acontecem	Monica	P	P	P	P		
CSA Rota da Mensagem	Leandro	P	P	A	P		
CSA Baixa Mogiana	Margareth	P	P	P	P		

P=Presente

A=ausente

AJ=Ausência Justificada

Oração do Serviço

Apresentação:

Carlão Secretário HOW, Leandro MCR Rota da Mensagem, Fabi representante Nova Caipira, Antonio Coord. LDA, Gabriel Vice Coord. HOW, Arilson Coord. HOW, Paulo MCR CSA Anhanguera, Fabio Coord. HI HOW, Luciano representante CSA Bandeirantes, Arthur CSA Trilha Piracicabana, Bruna MCR Interior Paulista, Romulo MCR Suplente OCA, Marcos MCR OCA, Renato Delegado Suplente, Monica MCR Milagres Acontecem, Kelvin representante do Voo a Liberdade, Yuri Coord. RP, Virginio MCR Só Por Hoje, Marcelo Delegado, Adriano Tesoureiro ASR, Sibele MCR Princípio, Ronaldo Coord. SRTL, Renato GS Revista, Margareth representante Baixa Mogiana, Paulo Coordenador OCA.

Leitura das 12 Tradições e 12 Conceitos

1ª CHAMADA

Alguém pela primeira vez em nossa reunião Regional?

Teto de moções até 12:00.

Novos Assentamentos. Nenhum CSA / Núcleo.

Aprovação da Ata 128. Aprovada sem ressalvas.

Recados.

Arilson lembra da Proposta orçamentária que está com os MCRs, e relembrou a fala do companheiro Luis na ultima reunião que devemos estar bem preparados para nossa próxima plenária, pois será uma reunião extensa com eletiva regional.

Locais de reunião

Carlos trouxe 3 opções, sendo a primeira em Rio Claro no hotel Plaza com bom custo benefício, São Carlos no hotel The Hill com um custo mais alto que o de Rio Claro, e por último o Carlton em Limeira, após longa discussão sobre o tema os MCRs decidiram fazer em Rio Claro. Após o almoço foi trazido pelo Ronaldo do SRTL um hotel com ótimos custos de estadia e sala pra reunião no hotel Nacional Inn em Limeira e foi decidido que será neste local a próxima plenária.

Convenção.

Gabriel diz que tivemos um problema com o aparelho de celular que estávamos usando para a convenção, o mesmo foi roubado, e o companheiro que estava na posse dele apresentou um Boletim de Ocorrência, foi apresentado na plenária. Nós da mesa achamos que este assunto tem que ser levado até o corpo de serviço da Convenção e que seja feito a compra de um novo aparelho e a convenção absorva os custos do aparelho. Gabriel também pede ajuda para nossa comunidade, sobre inscrições, disse que aprovamos o evento e hoje não temos nem 30% das inscrições, ele pede que as áreas tenham consciência do que aprovamos e levemos isso as nossas comunidades. No primeiro hotel temos apenas mais um quarto disponível, e somente 7 quartos preenchidos do segundo hotel. Pede por favor que levemos o assunto para nossas áreas.



RP.

Yuri fala sobre o evento do RP Estadual que teremos agora no dia 20 de junho e será em Campinas e mesmo sendo em casa somos somente 37% das inscrições, e somos 37% de 50 inscritos, então a aderência é muito baixa, ele também pede ajuda para levarmos as nossas comunidades, a companheira Bruna fala sobre o RP da Interior Paulista que está super atuante e engajada pra fazer o evento acontecer. Dia 05/06 teremos o dia Nacional de Colagem de Cartazes e terá uma transmissão ao vivo que será amplamente divulgada para criar engajamento. Ele falou que foi criado um grupo de whatsapp do RP e nem todos os MCRs entraram e pede essa ajuda para que as informações que ele vem trazendo cheguem nas suas comunidades. Sobre as reuniões do RP, será toda última quarta do mês, ele fará um cartaz e vai divulgar. Pede bastante ajuda dos MCRs para que as informações cheguem. Paulo da Anhanguera diz que está divulgando, e convidando a todos, fez a sua parte e se inscreveu no evento do dia 20/06.



Guia de Procedimentos.

Companheiro Arilson diz que no início do termos, nós do administrativo não fizemos a revisão do Guia, fizemos apenas uma inclusão das moções antigas e atuais, e que agora estamos fazendo essa revisão em conjunto da mesa toda. Estamos fazendo adequações e demanda tempo, estaremos nos reunindo algumas vezes para que seja entregue a vocês muito bem explicado. Será entregue um rascunho a vocês para que possam analisar e trazer suas sugestões. A ideia é entregar até a próxima administrativa e que vocês possam estudar, analisar e o Arilson se colocou a disposição para tirar dúvidas. Vamos trazer para votação na plenária presencial de julho.



Troca de experiências entre os CSAs/Núcleos.

ANHANGUERA. Companheiro Paulo coloca que o encompasso do CSA foi um sucesso, agradeceu a todos que vieram prestigiar. A área está estável fazendo os serviços como sempre. O H&I está sem coordenador pois tiveram alguns acontecimentos, mas que os serviços vem acontecendo do jeito que precisa ser feito.

BANDEIRANTES. Companheiro Luciano serve como coordenador do CSA e hoje representando o mesmo, e começa explanado sobre a dificuldade com servidores do CSA, hoje sem MCR, um total de 7 grupos e que inclusive os próprios grupos também sentem essa dificuldade. O H&I e RP unificado, sendo que o H&I faz 4 painéis por mês. Vai ter a festa Junina no dia 20/06, abriram as inscrições para o encompasso que ocorrerá nos dias 4, 5 e 6 de dezembro de 2026 na cidade de Limeira/SP. E os serviços vem sendo feito.

OCA. Companheiro Marcos começa dizendo que é uma área tranquila, que o evento do Dinossauro foi um sucesso e teve gente do Brasil todo. A moção da vinculação da distribuição do material com o relatório digital do RP não foi bem aceito pela comunidade da OCA, mas que desceu pra votação vamos aguardar. O RP trabalhando e fazendo os serviços. Fala da Convenção e diz que vai divulgar mais. Amanhã tem o café com MCR e já faz um bom tempo que vem acontecendo e tem sido muito bom, eles estão usando para explanar mais sobre as reuniões regionais e explicar mais as moções, proposta orçamentária e etc. Terão a festa Junina, e em conjunto com a IP terão o Encontro de Subcomitês Regional e disse que encontraram um lugar bem bacana e será feito com

bastante carinho a todos. Paulo do Anhanguera pede ao Marcos que marquem o café com MCRs com mais antecedência para que ele consiga ir, e o Marcos disse que já estava pré programado, mas esqueceu de divulgar.

NOVA CAIPIRA. Companheira Fabi representando o CSA, informa sobre a reunião de área eletiva e que foram eleitos Felipe coordenador e Mariana vice coordenadora, o Lucas secretário, e ficou em aberto o Eventos, Bem Estar, MCR e LA. Chegaram 5 carteirinhas do H&I, faltando uma ainda, foi feito painel no CR pra voltar a atender, e estão atendendo outras várias instituições. O LDA com reunião a cada 15 dias, tem 5 plantonistas, 3 são da Nova Caipira e dois do Bandeirantes, companheiro Luciano e companheira Priscila. RP realizou painel na rádio, distribuição de filipetas em diversos lugares, pedágio de Limeira, distribuição de saco de pão em padarias, panfletagem no dia das mães, foi feito cartões para o dia das mães, colagem de cartaz e adesivos, um comitê muito ativo, e estão até perguntando sobre mais material. Estão estudando pra fazer o relatório digital mensal, inclusive muito mais prático que o de papel. A área indo muito bem. Fabi diz que um RSG perguntou de o porque o grupo ter que preencher sobre as sétimas do grupo e foi respondido pelo Arilson que é para termos estatísticas.

SÓ POR HOJE. Companheiro Virginio diz que a área vem sem novidade, mas que preencheu encargo de vice coordenador, infelizmente fechou a oficina de H&I de Porto Ferreira, agradeceu o Fabio pela visita dele no subcomitê de H&I, pois tiveram um problema e foram bem assistidos. Diz que serve como sempre serviu, mesmo mal de saúde.

INTERIOR PAULISTA. Companheira Bruna diz que teve eletiva e não teve indicação para coordenador e vice, a secretaria foi preenchida, ela foi eleita MCR mas sem suplente, na eletiva do H&I teve uma discussão sobre tempo limpo e que o mesmo vai levantar de novo na próxima reunião, LA foi eleito, Material não teve indicação mas o serviço vai muito bem com o Zé Nastrini e cia. Está acompanhando o Encontro de Subcomitês e disse que foram felizes na escolha do local e achou muito bom mesmo. Comenta que está chegando agora mas que com o tempo irá se familiarizar sobre todos os assuntos, queria muito estar la no café com MCR da OCA mas que já tinha compromisso marcado pra data.

MILAGRES ACONTECEM. Companheira Mônica explana sobre os dois CSAs e que os mesmos trabalham como administrativos, pois quem executa é o Núcleo. O CSA Poder Superior está com quase todos os encargos em aberto, eles tem Oficina em Franca e Sertãozinho, com algumas dificuldades de servidores mas que já estão realizando os serviços. Os grupos sem dificuldade, o grupo Institucional funcionando normalmente, disse que o comentário sobre o encompasso foi muito bom, teve algumas divergências após o evento, pois alguns encargos foram entregues antes do término, a tesouraria fez um relatório mas teve divergência.

O CSA Raiz já com bastante servidor e 3 encargos preenchidos, os grupos do CSA acontecendo, somente um grupo mais ausente que é o de Altinópolis pois lá tem dois grupos e a ideia é sugerir que unifiquem para um grupo só. Tem uma Oficina em duas cidades Altinópolis e Cajuru, e já estão terminando o estudo do guia. Nem todos fazem o relatório digital, e que ela pede sempre para fazerem. Os grupos virtuais com as reuniões acontecendo. Próxima reunião 05/07 e depois a reunião presencial em setemebro que será em São Carlos. O Núcleo também não tem todos os encargos preenchidos, mas tudo acontecendo e a oficina de LDA é unificada com RP, o Material são nos CSAs e acontece bem. Antonio pediu até ajuda sobre a falta de servidores. Questionaram

sobre relatório digital na reunião do Núcleo, pediram até para que seja preenchido diariamente. Vai ter um dia de aprendizado de LA para falar sobre Serviços de Grupos, com café da manhã e almoço gratuitos.

PRINCÍPIOS. Companheira Sibele, em sua primeira reunião traz sobre os subcomitês, e fala que é um CSA formado por 6 cidades, eles tem o RP em Sumaré e Oficina em Artur Nogueira, as duas estruturas com painéis, colagem de cartazes e panfletagens, as duas fazendo bastante serviço. O serviço vem sendo feito com bastante empolgação principalmente na Oficina. O H&I faz 14 painéis por mês, sendo evangélica, 12 passos e psiquiatrias, agradece demais ao CSA Nova Caipira pois os ajudam a fazer os painéis, eles até fizeram uma visita no H&I do Nova Caipira e aprenderam muita coisa por lá. LDA num processo inicial mas o Alexandre muito ativo e fazendo o serviço acontecer, foi meio moroso este serviço mas agora um serviço muito ativo. O LA novo no serviço mas com múltiplos anos limpo, vem fazendo visita aos grupos, e o que eles trazem é a baixa quantidade de membros, mas que a quinta tradição está sendo mantida. O H&I está participando do evento de H&I que vai ter e o Rodrigo coordenador está bem engajado. Poucos do CSA saem para eventos grandes, por mais que falem das convenções etc, mas a galera não adere, e o objeto é continuar divulgando. A CNS vai acontecer em Sumaré e mesmo assim difícil a aderência, faz seu papel e até se desculpa por não conseguir e pede ajuda de outros servidores mais próximos. Relatórios digitais muito difícil acontecer, diz que alguns tem tentado e sensibilizando os grupos, já os subcomitês entregam seus relatórios digitais normalmente.

TRILHA PIRACICABANA. Companheiro Arthur tem ido aos subcomitês e a quantidade de servidores é boa, somente o LDA que só tem uma pessoa, mas que está sendo atendido. O H&I fazendo os estudos de tradições e conceitos, os painéis sendo feitos, e com treinamentos. O RP foi assumido agora, com bastante panfletagem, indo em escolas pois estão pedindo painéis. Estão fazendo inventário de material do RP para que não fique sobrando. Todos os encargos preenchidos, somente o vice coordenador que não e o serviço muito bem feito, sobre o relatório digital ele fez com todos na última reunião, fez com os grupos também e todos perceberam que é muito fácil e ágil, entenderam que precisamos fazer. A pesquisa de membros também está sendo acompanhada por todos. A sétima com entrada baixa e diz que estão falando sobre a sétima e que o dinheiro não está dando, e a conscientização é constante. Vai ter a festa junina em 13/06 com comida a vontade. Encompasso em setemebro já tem bastante inscrição e que a maioria são de pessoas de fora, e que o restante sempre deixa pra última hora.

VOO A LIBERDADE. Kevin representando o CSA diz que não esteve presente na última reunião mas que acredita que não tem grandes novidades, e que a dificuldade de servidores la também acontece, a mesa com vários encargos em aberto mas os que servem fazem acontecer, na última reunião de área apenas um grupo não esteve presente. Referente a relatórios, o RP responsável pelos painéis vem garantindo, foi assentadio um novo grupo que é de Lençóis Paulista, teve panfletagem em Agudos num evento da cidade, fizeram uma tenda com faixas e levando a mensagem. Estão viabilizando mais IPs para a empresa que cuida das estradas. Estão pra realizar um evento e o mesmo foi cogitado o tema de ARRAIÁ COM TEMAS, estão falando também sobre o encompasso unificado junto de outras áreas. As moções foram aprovadas na última reunião de área. Tiveram também a visita de servidores regionais e que foi de muito crescimento para a comunidade. As finanças estão ok e que agora as compras de material serão online e já estão se adequando.

ROTA DA MENSAGEM. Companheiro Leandro diz ser um privilégio servir como MCR, e que é interessante ouvir os outros servidores antes, e que no Rota passaram por momentos difíceis mas que persistiram e que hoje eles colhem bons frutos, e em relação a serviços acredita ser um despertar espiritual. A última reunião de área teve algo inusitado, ao final da reunião os membros querendo mais. O quadro de servidores está completo, o H&I fazendo muito bem com a oficina, o RP em processo de reestruturação, eles tem um grupo e está tendo bastante interação. O LA fazendo um excelente trabalho, tiveram no evento da IP em 12 membros do Rota da Mensagem, e diz que foi muito bom isso para a área. LDA vem com mais dois plantonista, e cogitando o pedido de mais um ramal no CSA. Eventos que foi criado neste ano está sendo bom, já fizeram um evento de café com temas, tiveram 32 pessoas neste evento. Estão com projeto do seu primeiro encompasso pra ser executado em 2027. Os grupos com suas dificuldades normais mas realizando bons trabalhos, ontem o grupo de Socorro comemorou 4.000 reuniões, é um grupo que tem 8 reuniões na semana. O Relatório digital ele está sempre levando pra todos sobre a necessidade e que através de um digital consegue mapear muita coisa e melhorar os serviços regionais e foco na melhoria do serviço do CSA, a conscientização vem acontecendo. O CSA passa por um momento de união, estamos em ascensão.

BAIXA MOGIANA. Companheira Margarete, diz que entende a importância deste momento, estão sem MCR há um tempo, fez o papel dela na última plenária e levou as informações. Os grupos lá já aderem ao relatório digital, eles abrem o dashboard na reunião de área e isso mostra a importância e ninguém quer ficar de fora, na última reunião o grupo de Itapira pediu desassentamento por conta da distância, mas que ela sentiu um distanciamento do grupo. A mesa está fazendo visita aos grupos. Ela levou para o CSA a necessidade do repasse mensal e já aderiram. O H&I atende 7 instituições, duas são atendidas em conjunto com outros CSAs, estão com dificuldade de servidores para os painéis, fizeram uma reunião com o Fabio do H&I, e tentando unificar o RP-H&I-LA, o RP tem um companheiro só e com bastante dificuldade na execução dos serviços. O eventos tem um encontemas e também vai ter o encompasso em novembro.

Fabi perguntou sobre as visitas dos servidores regionais nas áreas, até quando vai e se vai continuar depois de visitarem todos, a resposta dada pelo Arilson foi que sim e ainda estamos visitando, a próxima será no Principios dia 07/06, e depois no Rota dia 14/06. E terão mais 4 visitas em julho, após isso assume uma nova mesa administrativa.

RECADO COORDENADOR. Arilson coloca que temos hoje 15 CSAs em 79 cidades, e com essa multiplicação tivemos a redução de 30% e hoje temos 154 grupos e dentre estes temos 38% com uma reunião só, e acredita ter uma visão que foi trazido pelo nosso DI nacional e pede que tenhamos mais reuniões no mesmo grupo do que mais grupos com somente uma reunião. Levar para os CSAs a importância de preenchimento do relatório digital, o cartaz digital que foi feito vai ter tudo fácil e que nossas informações é nossa história. Levem também que em julho teremos nossa plenária regional presencial e será eletiva.

 **2ª CHAMADA**

 **ORAÇÃO**

 **Encerramento da manhã**

-  **Início da tarde**
-  **ORAÇÃO**
-  **3ª CHAMADA**
-  **Assuntos novos**
-  **Encontro de Subcomitês.**

Arilson informou sobre o próximo Encontro Regional de Subcomitês, que será realizado na cidade de Campinas, no dia 27/09/2026. O evento contará com café da manhã e almoço gratuitos para os participantes. Em breve será disponibilizado um formulário de inscrição para organização e planejamento do encontro.

Também foi informado que, no mês de julho, será aberto o período para que os CSAs que ainda não apadrinharam o evento possam se autoindicar para essa responsabilidade. Atualmente, os CSAs elegíveis são: Anhanguera, Baixa Mogiana, Princípios e Só Por Hoje.

Caso algum desses CSAs opte por não assumir o apadrinhamento, a oportunidade será novamente disponibilizada aos demais CSAs da região que tenham interesse em se autoindicar.

H&I

Companheiro Fabio fala que sempre falou sobre a falta de representatividade das estruturas, e hoje vem agradecer o engajamento de todos, e a participação neste período virou uma chave que há muito tempo ele vem pedindo, e aí ele traz a ideia de termos um dia de aprendizado de H&I regional. E hoje o Fabio vem pedir ajuda para que todas as áreas apoiem financeiramente o evento, a ideia é ter um dia de H&I com café e almoço gratuito.

DELEGADO SUPLENTE

Companheiro Renato com alguns recados, primeiro ele fala sobre a pesquisa de membros, ele viu que só um CSA lembrou em sua fala e a adesão é de suma importância pra nossa irmandade, ele diz que em uma reunião de área teve o prazer de participar e ver todos os RSGs preenchendo e levando para seus grupos.

MOÇÃO POADCAST. A deliberação deveria ter sido apresentada hoje. Aqueles que ainda não trouxeram o resultado de suas discussões precisam comunicá-lo antes da nossa plenária presencial, pois a reunião da ABNA ocorrerá anteriormente e será disponibilizado um formulário para a coleta dos resultados das votações. Teremos, aproximadamente, até o dia 10 de julho para encaminhar as respostas por meio desse formulário.

Teve também a questão referente as moções ligadas ao H&I, foi pedido uma reunião extraordinária para falar desse assunto e a decisão dos delegados foi que as moções deveriam seguir para os grupos. Foi uma reunião desconfortável, teve as outras regiões que não tiveram contato com os seus H&Is regionais para tomar a decisão nesta reunião e isso foi bem ruim para o desfecho do assunto. Então essas moções devem voltar na próxima reunião de julho ou até mesmo final de setembro, pois a ABNA é em outubro, são as moções 04, 07, 10, 11 e 16 da reunião 84 da ABNA.

MOÇÃO HOW.

Fabio explanou sobre a moção 355, e o Paulo do Anhanguera perguntou quem está respondendo pelo H&I do Anhanguera e o Fabio diz que o Alexandre e que o mesmo vem participando das reuniões do H&I. O caráter de urgência foi aprovada. E a moção foi APROVADA por consenso.



MOÇÃO nº 355

Reunião do CSR HOW

Data: 30/05/2026

(x) Caráter de Urgência
() levar para os Grupos

Proponente Comitê de Serviço da Região HOW Brasil (CSR)	Endosso Comitê de Serviço de Área Interior Paulista (CSAIP)
Texto da Moção Para que seja criado em caráter experimental pelo período de 6 meses a partir de seu funcionamento uma oficina virtual de H&I.	
Intenção da Moção Organizar e treinar servidores a levarem a mensagem de recuperação de NA a adictos que se encontram impossibilitados de frequentar nossas reuniões regulares, em locais onde o serviço presencial por algum motivo não consiga atender. e que o projeto cartas passe a funcionar dentro dessa oficina, permitindo assim que todas as nossas estruturas possam participar dessa ferramenta do serviço de H&I.	
Impacto Financeiro R\$ 100,00 (compra de selos projeto cartas)	
Para uso da Estrutura Administrativa (X) Aprovada () Não aprovada () Levar aos Grupos () Emendada () Encaminhada para: _____	

Notas:

1. Favor preencher com letra de forma legível e de forma a compreender-se sua intenção
2. Moção é a declaração de uma idéia que um membro do CSA deseja que se coloque em prática
3. Endosso NÃO significa, necessariamente, apoio à intenção da moção; pode demonstrar simplesmente interesse pelo debate do assunto.



ELETIVA.

ASR

Vice Coordenador. Ninguém se auto indicou.

Secretário. Ninguém se auto indicou.

Conselheiro Fiscal. Ninguém se auto indicou.

HOW

Tesouraria. Ninguém se auto indicou.



CNS

Companheiro Arílson disse que o Helio Coordenador participou da última presencial, mas que como ele é o Vice ele mesmo fará pronunciamento sobre o evento e o grande ponto é que o que precisamos é de inscrições para a CNS, algo que ele nos trouxe é que como vou divulgar se nem eu fiz minha inscrição. O sinal de alerta já foi ligado e temos menos de 1 ano para o evento. Pede ajuda e dá alguns exemplos pois precisamos de engajamento de membros de suas comunidades. E quem não vai deixa de ganhar experiência e informação, e vem de encontro ao que todos os MCRs falaram sobre seus CSAs que estão com falta de servidores e é uma grande chance de reverter isso. Alguns de nós tem como fazer as inscrições, chama todos neste momento para juntos fazermos um grande evento em nossa comunidade.



PRÓXIMA REUNIÃO 25 e 26/07 no Hotel Nacional Inn em Limeira/SP.

Teremos uma reunião importante para nossa região em Julho e precisamos ter bastante cuidado nesta reunião para sermos objetivos em nossas falas, não sermos redundantes e deixar a reunião fluir. DIVULGUEM em vossos CSAs falem sobre os encargos, estamos também a disposição.



4ª Chamada



Oração de encerramento.